

Dandim Jayapura Geruduk Polresta Jayapura Kota Beri Ucapan Selamat Hari Bhayangkara

Dony Numberi - PAPUA.JARNAS.CO.ID

Jul 2, 2024 - 12:42



Jayapura - Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo bersama Perwira Staf menghadiri acara syukuran Hari Bhayangkara yang ke-78 di Aula Mako Polresta Jayapura Kota, Kelurahan Gurabesi, Distrik Jayapura Utara, Kota Jayapura. Senin (1/7/2024).

Hari Bhayangkara yang ke-78 tahun ini mengusung tema "Polri Presisi Mendukung Percepatan Transformasi Ekonomi Yang Inklusif Dan Berkelanjutan

Menuju Indonesia Emas", dengan harapan agar Polri semakin dicintai serta dapat memberikan pelayanan, mengayomi dan menegakkan hukum yang berkeadilan.

Kehadiran Dandim 1701/Jayapura bersama Perwira Staf sebagai bentuk penghormatan dan apresiasi atas dedikasi serta pengabdian anggota kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di Kota Jayapura.

Dalam penyerahan kue ulang tahun kepada Kapolresta Jayapura Kota Kombes Pol Dr. Victor D. Mackbon, S.H., S.I.K., M.H., M.Si., Dandim 1701/Jayapura memberikan ucapan selamat hari ulang tahun Bhayangkara ke-78, teriring doa semoga Polri semakin profesional dan dicintai rakyat.

"Selamat HUT Bhayangkara ke-78, harapannya sesuai tema HUT semoga Polri semakin presisi dalam mewujudkan Indonesia Emas serta mendukung transformasi ekonomi yang inklusif dan berkelanjutan," ungkap Kolonel Hendry.

Menurutnya moment seperti ini menunjukkan bahwa hubungan TNI Polri khususnya Kodim 1701/Jayapura dengan Polresta Jayapura Kota semakin harmonis dan bersinergi dalam menjaga Kota Jayapura kedepannya, demi terciptanya Kota Jayapura yang aman, damai dan sejahtera.

Sementara itu, Kapolresta Jayapura Kota Kombes Pol Dr. Victor D. Mackbon., S.H., S.I.K., M.H., M.Si., mengucapkan terima kasih kepada Dandim 1701/Jayapura beserta jajaran atas kehadirannya dan telah memberikan surprise serta ucapan selamat HUT Bhayangkara ke 78 ini.

"Terima kasih kepada Dandim 1701/Jayapura beserta jajaran atas kehadirannya dan surprise ini. Semoga sinergitas TNI Polri yang kita bangun selama ini akan lebih kuat, tambah solid dan kompak selalu, guna menjaga keamanan dan ketertiban di Kota Jayapura," tegasnya.

"Diharapkan dengan bertambahnya usia Polri ke-78 Tahun pada hari ini, menguatkan seluruh insan Polri agar semakin presisi, dalam memberikan pelayanan yang adil, dan berkualitas. Supaya Polri semakin dicintai masyarakat demi terwujudnya pembangunan nasional," pungkasnya. (Redaksi Papua)